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Editor AL 20242025

 Eis que de repente, já estamos vivendo a 2a. 
REUNIÃO DO COMITE DISTRITAL DO L-6, nesta aprazível 
OUROESTE, preparado pelo atuante clube local. 
 Este foi um período onde tivemos que enfrentar 
algumas dificuldades, aliadas também ao nosso trabalho 
no Distrito LC-6  e felizmente com a proteção do nosso 
Grande Arquiteto, conseguimos superar e seguir sempre 
em frente. Perdemos vários CCLL e companheiras, mas 
perdemos principalmente dois Governadores que 
deixaram em nosso distrito as suas marcas, e agora lá do 
reino celestial, estão emanando certamente fluidos 
benéficos para todos nós : PDG GILBERTO ANTÔNIO 
MARQUES BELLINI, do LC DE SERTÃOZINHO e PDG 
ROBERTO LUIZ DE FREITAS, do LC DE FRANCA CENTRO, 
que eram mais que companheiros leões, pois eram nossos 
amigos pessoais. Que Deus os tenha em seu reino. 
 Neste intermédio, o distrito não parou e continua 
firme na sua caminhada, com todos os clubes lutando com 
garra e dedicação, pela nobre causa do NÓS SERVIMOS e 
do COMPANHEIRISMO SADIO E SINCERO, alicerçado no 
imenso trabalho inserido nas metas de LIONS 
INTERNACIONAL : FOME, JUVENTUDE, ESFORÇOS 
H U M A N I T Á R I O S ,  S O C O R R O  À S  V I T I M A S  D E 
CATASTROFES,  CANCER INFANTIL, MEIO AMBIENTE, 
DIABETES e VISÃO, que traduzem todo esforço global no 
combate a estes males que atingem tantas pessoas e 
comunidades de todo o mundo. E a cada projeto concluído 
e cada pessoa atendida, fazemos história. Temos atuado 
por mais de 100 anos, mesmo assim a nossa história ainda 
está sendo traçada. E não a traçaríamos de nenhuma outra 
forma. Está sendo escrita por mãos solidárias, por pás 
cravadas à terra, por doações feitas e por comunidades e 
vidas que são impactadas de forma positiva em mais de 200 
países e áreas geográficas em todo o mundo.
 Mostrando também a força do leonismo brasileiro, a 
nossa Associação Internacional de Lions Clubes neste AL 
2024/2025 é presidida pelo paraibano de Catolé do Rocha, 
PI FABRICIO DE OLIVEIRA / AMARILES, o que certamente 
estará impulsionando não só o LC DE BRODOWSKI como 
todos os Lions Brasileiros para mostrarmos ao mundo 
todo a força do nosso leonismo.
  Nesta querida OUROESTE, que assumiu sediar a 2ª. 
REUNIÃO DO CONSELHO DISTRITAL DO LC-6, neste mes 
de novembrfo , contando com o apoio irrestrito de nosso 
atual governador, DG MJF ELIDIO YUQUITOCHY OKANO / 
CaL SALETE, associados do LC DE CRAVINHOS, que vem 
mostrando grande responsabilidade, dedicação e 
conclamando para que  todos, em nossas comunidades e 
nossos clubes,  DEIXE A SUA MARCA.  
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 O Distrito LC-6 de Lions Internacional, realizou em Cravinhos, nos dias 27 e 28 de julho, a sua 1ª Reunião 
do Conselho Gabinete Distrital. Esse evento é composto por três partes. Na primeira parte, período da manhã do 
dia 27 de julho, houve a reunião do Conselho de Ex-Governadores no salão de reunião do Hotel Ônix. 
 Nesse momento foram analisados os eventos ocorridos no último trimestre do AL 2023/2024 e sugeridos 
os próximos passos à luz das orientações/solicitações emanadas do Lions Internacional. Todos os componentes 
deste Conselho são voluntários de várias cidades do Noroeste do Estado de São Paulo. 
 Após almoço, na tarde do mesmo dia, foi retomada a segunda parte do evento: Reunião Administrativa do 
Conselho Distrital, a qual é constituída por associados que fazem parte da equipe governamental: o Governador 
atual, o anterior, o 1º e 2º Vice-Governadores, Secretário, Tesoureiro e Presidentes de divisões. 
 Nessa reunião foram discutidos projetos, solicitações e tomadas de decisões, por meio do voto, de ações 
que impactarão as comunidades no setor humanitário com foco no bem-estar do homem.   N e s s a  e d i ç ã o  d a 
Reunião em Cravinhos foram aprovados os projetos de subsídios equiparados para as seguintes localidades: 
Lions Clube de São Sebastião  do Paraíso solicita USD$ 126.413,15 (cento e vinte e seis mil, quatrocentos e treze 
dólares americanos e quinze cents) para atender a Santa Casa de São Sebastião do Paraíso; Lions Clube de 
Ribeirão Preto Campos Elíseos solicita para Hospital de Câncer de Ribeirão Preto um subsídio de Câncer Infantil 
no valor USD$ 150.000 (cento e cinquenta mil dólares americanos); Lions Clube de Ribeirão Preto Centro solicita 
um subsídio Sirght First para atender a ADEVIRP no valor de USD$ 95.500 (noventa e cinco mil e quinhentos 
dólares americanos); Lions Clube de Passos solicita um subsídio equiparado para atender a AAPAS no valor de 
USD$ 18.649,13 (dezoito mil seiscentos e quarenta e nove dólares americanos e treze cents), Lions Clube de 
Votuporanga solicita um subsídio equiparado para atender Santa Casa de Votuporanga no valor USD$ 71.268,73 
(setenta e um mil e duzentos e sessenta e oito dólares americanos e setenta e três cents), o Lions Clube de 
Taquaritinga solicita um subsídio Equiparado no valor de USD$150.000 (cento e cinquenta mil dólares 
americanos para atender a APAE de Taquaritinga. Todas essas solicitações foram aprovadas.          
 Nós fazemos a diferença no meio em que vivemos. Na noite do dia 27 de julho, na sede do 
Lions Clube de Cravinhos, aconteceu uma noite festiva abrilhantada pelo Toninho do 
Breno e Fofo. 
 No domingo, 28 de julho, ocorreu a Reunião Plenária, no Espaço Villa Celita, 
onde foram ratificadas todas as decisões do dia anterior, tendo a presença de 300 
membros do movimento leonístico.
 Além dos dirigentes do LC-6, esteve presente também a DG ROSANA PAULA 
LUZ ARAUJO, do Distrito LC-3 ( LC DE BOTUCATU LEÃO DA SERRA)



 DG MJF ELIDIO YUQUITOCHY OKANO
CaL MARIA SALETE LOURENÇO OKANO

Governador AL 2024/2025
LIONS CLUBE DE CRAVINHOS

Mensagem do Governador AL 2024/2025 - MJF ELIDIO Y. OKANO

Companheiros, Companheiras, Domadoras e LEOs.
 
 Mais uma vez tenho a grata satisfação de lhes dirigir a palavra.
 Nós fazemos a diferença todos os dias, em todos os lugares onde prestamos serviços. E com o 
apoio da nossa associação internacional e da nossa fundação global, estamos transformando vidas, 
comunidades e o  mundo que compartilhamos.
 A nossa associação se constitui de 1.377.862 milhão de associados em 49.742 clubes, e o nosso 
Distrito LC 6 contribui com 1.356 associados e 59 clubes neste momento em que escrevo esta 
mensagem. E, é esta multidão que traz mãos e corações às comunidades a que servimos em quase 
todos os países do mundo. Nós, Leões, Domadoras e Leos ajudamos centenas de milhões de pessoas 
todos os anos.
 Nossa missão é impulsionar os Lions clubes, voluntários e parceiros para melhorar a saúde e o 
bem-estar, fortalecer as comunidades e apoiar os necessitados por meio de serviços humanitários e 
subsídios que impactem vidas em todo o mundo e promover a paz e a compreensão internacional.
 E como o fazemos? Fazemos estas ajudas por meio de atividades de ações junto às nossas 
comunidades através de feiras da Saúde, doação de Cestas Básicas, ações que ajudam o meio 
ambiente, doações de óculos, cadeiras de roda, cadeiras de banho, camas hospitalares e centenas de 
outras ações. Junto a estas também desenvolvemos ações de impacto com o auxilio da nossa 
fundação, LCIF.

 A Fundação de Lions Clubs International (LCIF) oferece subsídios que impulsionam o serviço dos 
nossos associados. Desde a sua fundação em 1968, LCIF já concedeu mais de US$ 1,2 bilhão em 
subsídios.
 Até o presente momento, no Distrito LC6, foram executados e finalizados 17 projetos totalizando 
um investimento de $690.445 dólares americanos, transformados em real na cotação de hoje, 5,79/dólar, 
perfazem um total de R$3.997.676,50 reais. Este montante corresponde a ¾ do valor, então na verdade, 
nós, Leões investimos R$5.330.235,20.
  E temos em execução um, e em vista 26 novos projetos que no total tem um valor 
aproximado de $1.850.000 dólares americanos, que no valor em real atinge um valor de R$10.656.000,00. 
O motivo que deve nos sensibilizar para retribuirmos a generosidade da Fundação fazendo as doações.

 Quando ajudamos o próximo não apenas fazemos o bem, mas também nos sentimos bem. E 
servir ao lado de outras pessoas que querem fazer a diferença no mundo é ainda melhor. É aí que 
começam os benefícios de ser Leão.

 Tendo estas informações em mãos, podemos sentir orgulho de ser Leão. Podemos e devemos 
bradar aos quatro cantos o que fazemos, como fazemos e porque fazemos. 
 Vamos convidar mais pessoas a fazerem parte do nosso convívio e 
que também possam participar dessas realizações. Não importa o local das 
ações, nós somos partes integrantes desse pool de gente que cuida de 
gente.

  Vamos INOVAR PARA CRESCER e assim DEIXAR A 
MARCA.



Inovar para 
crescer



MENSAGEM DO 1º VICE GOVERNADOR 24/25 

1VGD PMJF CARLOS ROBERTO RAMOS RODRIGUES

MJF IRAIDES ONDEI RODRIGUES

LC DE MIRASSOL - SP

 Estimados CCLL, CCaLL, DDMM e Léos
 Estamos nos aproximando do fim do primeiro semestre deste ano leonístico.
 Tenho pensado muito a respeito da nossa missão que é SERVIR.
 Espero que este pequeno texto nos motive em nossa jornada, rumo ao sucesso dos nossos 
objetivos.
  Nosso foco deve ser o serviço ao próximo  e a transformação positiva de nossas 
comunidades. 
Cada um de nós, com nossas habilidades, tempo e dedicação, contribuímos para um mundo melhor 
e mais justo.
 Lembrando que não estamos sozinhos nessa jornada. Somos parte de uma rede global de 
voluntários que compartilham os mesmos valores e o desejo de fazer a diferença. Cada sorriso, cada 
mão estendida, cada gesto de solidariedade é um tijolo na construção de um futuro mais brilhante.
 Não subestimem o impacto de nossas ações. O trabalho voluntário, por mais simples que 
pareça ser, tem o poder de mudar vidas e inspirar outros a fazerem o mesmo.
 Continuemos firmes em nossa missão, com coragem e determinação, sabendo que juntos 
somos mais fortes. 
 Ainda temos tempo, vamos fazer deste Ano Leonístico um marco de 
realizações, superando desafios e celebrando vitórias.
 Contamos com cada um dos associados, para que possamos 
continuar a espalhar esperança e compaixão, sendo luz, mostrando que o 
espírito do leonismo está vivo e pulsante.
 Aproveitamos para desejar a todos um Santo Natal e Um Ano Novo 
repleto de realizações.
 Obrigado pelo empenho e pelo coração dedicado ao serviço.

 O Lions Clube de Ribeirão Preto-Centro, promoveu pela nona vez 
consecutiva, o Concurso de Redação sobre a Paz, para Deficientes 
Visuais, na faixa etária de 11 a 13 anos de idade.
 A Festa de Premiação, aconteceu no dia 27/11/2024, nas dependências 
da ADEVIRP – Associação dos Deficientes Visuais de Ribeirão Preto e 
Região.
 A vencedora foi a jovem SARAH LIA FERREIRA MIRANDA, de 12 anos 
de idade, que conquistou tb, o Primeiro Lugar, no Distrito.

 Recebeu como prêmio do Clube, uma Caixa de Som com Bluetooth, doada pelo CL Paulo 
Antonio Secaf, e um aparelho Echo Dot com Alexa, doado pela Governadoria Distrital.
Participaram do evento, o Governador Elidio Okano; diretores do Lions Clube de Ribeirão Preto-
Centro; Coordenadores, Professores e Funcionários da ADEVIRP.



CL JOÃO
 LEITE BUENO 

LC DE MIRASSOL
11/07/2024

SAUDADE DE QUEM SE FOI ...

CaL LUCELI PUPIN
Assessora da Mútua Leonística do Distrito LC-6

 A dor com a perda de alguém nos impede de acabar com a tristeza da separação.  A 
falta de um ente querido aperta tanto o coração que a saudade se espalha com uma 
transparência indisfarçável.
 Já escreveram que não são as coisas bonitas que marcam nossas vidas, mas sim 
as pessoas que tem o dom de jamais serem esquecidas.  Todo aquele que parte para o 
outro lado do caminho deixa uma saudade imorredoura no íntimo daqueles que compartilharam da sua 
convivência.
 É assim que se sentem familiares e amigos daqueles Companheiros, Companheiras e Domadoras que 
nos deixaram e não mais fazem parte desta nossa vida terrena.  Eles foram e estão em uma outra dimensão!
 Faltam palavras para atenuar o conforto daqueles que ficaram, pois é difícil encontra-las quando da 
partida de um ente querido.  Um vazio existencial permanece com aqueles que ficaram.  Mas, por outro lado, e 
diante da compreensão espiritual, precisamos aceitar os desígnios de Deus!
 Quem parte deixa um rastro infinito de saudade e tristeza.  E no coração de quem fica nasce um vazio e 
uma dor sem fim.
 O nosso preito de saudade aos Companheiros, Companheiras e Domadoras que partiram para o outro 
lado do caminho!

CL ARLINDO
 MARTINS DE OLIVEIRA

LC DE BATATAIS
16/07/2024

PDG MJF ROBERTO
DE FREITAS

LC DE FRANCA CENTRO
21/08/2024

CaL LUISA SILVA VALLE 
LC DE VOTUPORANGA  

 02/11/2024

 MJF ADALBERTO 
LUIS NAVARRETE 

LC DE MIRASSOL –
 10/10/2024

CaL RUBIA CARLA PERENHA
DO AMARAL DA SILVA 
 LC DE NHANDEARA 

 29/09/2024

DM SHIRLEI T. TRISTÃO
ATAIDE DE SOUZA 
 LC DE ITUVERAVA 

 16/11/2024

DM ANA PAULA
CASTELANI FRATTA 

 LC DE SERTÃOZINHO
CENTENÁRIO

 16/11/2024

MJF  JOSÉ ANTONIO
SALTARELLI

LC DE BATATAIS
31/07/2024



MENSAGEM DO COORDENADOR GERAL 

 Com objetivo de colaborar com o DG Elidio, neste AL 2024/2025, vimos fazer uma análise e 
lembrar aos associados quanto a importância do cumprimento de algumas metas propostas por ele. 
Sendo elas: VISITAR TODOS OS CLUBES, AUMENTO DE SÓCIOS – “Missão 1.5”, FUNDAÇÃO DE 
NOVOS CLUBES, DOAÇÕES PARA LCIF, ELABORAÇÃO/EXECUÇÃO DE PROJETOS QUE 
BENEFICIEM COMUNIDADES E REALIZAÇÃO DE ATIVIDADES QUE ATENDAM AS CAUSAS GLOBAIS 
DE “LIONS INTERNACIONAL”. 
 Para que todos os clubes possam caminhar em uma mesma direção, compartilhando o plano do 
nosso Governador e completar este AL 2024/2025 fazendo a diferença na vida de muitas pessoas com 
nosso trabalho desinteressado, torna-se necessário que o site www.distritolc6.org.br e o site 
https://www.lionsclubs.org/  sejam amplamente consultados e conhecidos por todos. 
 O conhecimento ilumina nosso caminho e decisões. Sabendo onde queremos chegar, podemos 
escolher a melhor trajetória. Fazemos parte de um grupo onde cada indivíduo doa seu serviço para 
somar aos serviços de outros companheiros e assim nos tornamos grandes no SERVIR. Agindo dessa 
maneira, não só vamos tornar nosso Distrito LC6 cada ano maior e mais sólido, como também 
colaborar com o sucesso de todos os associados.
 Que Deus nos ilumine e nos guie sempre pelos caminhos da paz, da solidariedade e de outros 
sentimentos que nos levem a desencadear passos para um mundo 
melhor. 

                       Grande abraço fraternal e Leonístico a todos

                         PDG PMJF Sérgio David de Souza/MJF Nilza
                              Lions Clube de Neves Paulista - SP

Nós Servimos
 Na terça-feira,  dia 05 de novembro, o Presidente de Divisão D-2, MJF 
José Luis Suarez Pugnoli, do LC de Brodowski, (responsável pela iniciativa 
e pela campanha dos blisters) e os PCC PDG José Gomes das Chagas * 
DUBA” (LC DE FRANCA CENTRO) e o CL Adriano Migani Teixeira ( LC 
Franca Cidade Nova) estiveram em Buritizal fazendo a entrega de uma 
cadeira de banho para Sra. Neusa Fátima de Almeida , secretária do 
controle de vetores, fruto da campanha de blisters feito naquela cidade.
 Em sua fala o MJF José Luis assim se expressou : «Nosso primeiro contato foi 
através do descarte de blisters que a Sra. Neusa veio até Brodowski para trazer. Em nossa 

conversa mostrei o trabalho que o Lions realiza, ela ficou bastante impressionada com o movimento leonístico e 
mostrou interesse em fundar um Lions Clube em Buritizal.»
 Imediatamente conversei com MJF ANTONIO MAURO ALVES, assessor do Meio Ambiente e combate à 
fome, que muito me auxiliou e marcamos uma reunião. Também acompanhou o CL ADRIANI MIGANI TEIXEIRA, do 
LC de Franca imperador. Foi explanado sobre o Lions e sua importância nas comunidades e no mundo. Sra. Neusa 
convidou aproximadamente 50 pessoas para reunião que também gostaram de ver o trabalho do Lions.
 Uma pequena campanha de arrecadação dos blisters nos rendeu novas amizades e a possibilidade de 
fundar um novo clube. Um dia bastante produtivo para o movimento.
 Agradeço a todos envolvidos e a confiança depositada nesse companheiro.

 Juntos somos mais fortes! Leonisticamente,

MJFJosé Luis Suarez Pugnoli
Presidente – Divisão D2

http://www.distritolc6.org.br
https://www.lionsclubs.org/%20


                                                                                               
Prezados Leões e Leos,

 Toda vez que presencio ou ouço falar de um 
projeto de serviço que se tornou possível graças a 
um subsídio de LCIF, sinto-me inspirada e cheia de 
orgulho pelas maneiras inovadoras como os 
Leões e Leos de todo o mundo fazem a diferença 
em nossas comunidades. Incentivo você a saber 

mais sobre as oportunidades de subsídios de LCIF para ver se há um subsídio que possa aumentar o 
impacto do seu clube ou distrito em sua comunidade, incluindo uma nova oportunidade de Subsídio 
para a Visão que espero que você explore.
 Cada uma das suas doações para a fundação permite que LCIF ofereça esses subsídios que 
transformam vidas. 
 Obrigada a todos que continuam a apoiar a nossa fundação global e obrigada também por 
compartilharem suas histórias de serviços com o mundo. Todos vocês são uma parte importante do 
nosso sucesso.

Atenciosamente,

Dra. Patti Hill, 
Presidente do Conselho de Curadores de LCIF



BIG

DG ELIDIO NA ALESP : FORTALECIMENTO DO VOLUNTÁRIADO

 A s s i n a t u r a  d o  Te r m o  d e 
Compromisso dos Distritos de 
Lions (LC-2, LC-3, LC-5, LC-6, 
LC-8 e LB-1) com o Governo do 
Estado de São Paulo através da 
Secretaria de Estado da Justiça e 
C i d a d a n i a / C o o r d e n a d o r i a 
Estadual de Políticas Públicas 
para a Juventude, em favor de 
projetos com a Juventude, 
evento realizado ontem, 03/12, 
no Auditório Paulo Kobayashi, 

na Assembleia Legislativa Estadual.
 Presenças dos respectivos Governadores Distritais e do representante 
LEO Leão Rodolpho Gonçalves da Silva junto ao Gabinete do Presidente 
Internacional Fabrício Oliveira , no Ano Leonístico 2024-2025. Presenças 
ainda da Presidente do Distrito LEO LC-2 Pietra Maria Toneti De Nicola e da 
Presidente do Distrito LEO LC-3, Isabela 
Antonia Dozena,  a lém de outras 
autoridades Leonísticas e convidados.



O ano de 2024 ficará marcado com um dos mais tristes do Distrito LC-6. Apesar 
dos Lions Clubes desempenharem trabalhos marcantes, onde as comunidades 
foram privilegiadas com muito serviço desinteressado e companheirismo, o destino 
nos pregou uma triste peça. 
Perdemos no dia 24 de junho de 2.024, um icone do leonismo, o querido PDG AL 
1983/1984,  GILBERTO ANTÔNIO MARQUES BELLINI, do Lions Clube de 
Sertãozinho, nos deixando um vazio imenso. Amigo do LC de Brodowski desde a 

nossa fundação em 09/02/1977, sempre presente e atuante no Distrito LC-6.
 Deixou a sua querida companheira, a estimada MJF Maria Aparecida 
Ortolan Bellini, a  CIDA BELLINI, que ao lado de seus filhos e netos, que 
receberam de todo o Distrito e do Leonismo, a certeza de que o nosso querido Dr. 
Bellini, deixou sua marca de trabalho, de familia, e isto certamente amenizará a 
saudade que jamais se apagará.
 E no dia 21 de agosto de 2.024, perdemos o PDG AL 2022/2023, 
ROBERTO LUIZ DE FREITAS, do LC DE FRANCA, que foi um baluarte no distrito 
e no DMLC. Companheiro que se identificou demais com o LC DE BRODOWSKI, 
e sempre que era possivel aqui vinha com seu carisma, seu sorriso alegre e 
descontraído. Sua companheira, SUZANA MARGARETH ABDALA DE FREITAS, t
otalmente desolada, bem como todos os seus familiares. 
 O DISTRITO LC-6 registra aqui, neste simples boletim e nestas singelas 
palavras, o reconhecimento de todos os clubes,  a estes dois queridos 
companheiros, a quem considerávamos demais.
 O tempo vai passar, a saudade vai aumentar, mas ambos estarão sempre 
no coração de seus familiares, do Distrito LC-6, do DMLC e da Associação Internacional de Lions Clubes, que para eles, 
eram suas segundas famílias, e certamente, agora no Reino Celestial, estarão emanando proteção e bençãos para que 
todos nós, do movimento leonistico, continuemos a missão do serviço desinteressado, e estarão sempre dentro de 
nossos corações, agradecendo a Deus que os colocou em nossos caminhos e que tanto nos ensinaram.  
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TRIBUTO A DOIS GRANDES LEÕES

 Quando eles falavam, todos silenciavam e paravam para ouvi-los, mesmo aqueles que 
eventualmente discordavam dos seus pontos de vista.  Eram a força da liderança que emanava de 
seus corações e ecoava da suas vozes.
 
 Seus espíritos de liderança brotavam espontaneamente com o exemplo das suas próprias 
ações,  Eram líderes natos!

 Eram criativos e audaciosos nas idéias.  Aceitavam e cumpriam as tarefas que lhe eram 
confiadas.  Tinham relevante interesse pelas causas leonísticas.  Aceitavam a decisão da maioria.  
Colaboravam com todos que lhes pediam ajuda.  Integravam o time dos otimistas.  Adotavam o 
leonismo como filosofia de suas vidas.  Cultivavam a lealdade e a amizade.

 E eram líderes porque sabiam conduzir a si mesmos.  Nasceram com essa capacidade e as 
aprimororam  com os anos de experiência.  Compreendiam a necessidade dos seus semelhantes e 
procuravam atende-las.  Buscavam sempre soluções novas para os problemas que estavam à sua 
frente.  Sabiam o que queriam, como deveria ser feito e quem o faria.

 O fundador do leonismo disse que "poucas vezes, no decorrer da vida rotineira, surgem 
oportunidades para exercer liderança dentro do grupo;  tal ensejo, porém, é oferecido aos 
associados dos Lions Clubes."  E eles se agarraram a essa oportunidade com excepcional maestria.  
Não eram apenas associados, mas homens que verdadeiramente podiam se dizer Leões.

 Tinham inolvidável entusiasmo pelo Código de Ética e pelos Propósitos do Lions.  Diziam que 
essas eram duas fontes onde poderíamos nos fortalecer e absorver a filosofia do leonismo.  Faziam 
disso o fruto dos seus idealismos!

 Poucas vezes foram tomados pelo desalento, decepcionando-se com aqueles que 
desvirtuavam o real sentido do nosso movimento e caminhavam na satisfação egoísta da vaidade.  
Mas, como grandes líderes, renovavam-se e partiam para o bom combate, pois bebiam sempre na 
fonte da sabedoria e revigoravam seus pensamentos para novas etapas.

 Eles infelizmente nos deixaram e partiram para um novo Plano, para nova jornada.  Aqueles 
que os conheciam choram suas partidas. Permanecerão eternamente em nossos corações.

 O leonismo perdeu dois Leões verdadeiros e duas das suas grandes lideranças.  Nós 
perdemos dois Amigos de longas jornadas e os Companheiros sempre fieis 
.
 Nós perdemos a presença física do PDG GILBERTO ANTONIO MARQUES BELLINI e PDG 
ROBERTO LUIZ DE FREITAS. Mas, espiritualmente ambos estarão sempre conosco, ligados ao 
leonismo, mostrando o caminho a ser seguido para o fiel cumprimento do NÓS SERVIMOS e do 
COMPANHEIRISMO SADIO. 

PDG MJF ANTONIO DOMINGOS ANDRIANI





MJF Roberto Luiz de Freitas
2º Vice Governador LC-6

LIONS CLUBE DE FRANCA – SP
Agosto de 2.020

PDG AL 2022/2023

                                    MELHORANDO A NOSSA QUALIDADE DE COMUNICAÇÃO

 Por obra e graça das condições que fomos levados a viver, aprofundamos nossa comunicação por via internet. Houve 
uma grande evolução do telefone celular para as comunicações em grupo. Primeiro as redes sociais e mais recentemente as 
plataformas de reuniões e conversas entre grupos de pessoas, cursos, aulas, trabalho em grupo, etc.
 Com todas as facilidades que fomos conquistando alguns detalhes foram deixados de lado e ajudam a congestionar 
todos os canais e as vezes até derrubar o servidor.
Vamos conversar sobre o funcionamento e uso dos aparelhos naquilo que tem de mais simples e singelo. No caso do Brasil, 
Rede Social Wattsapp, ou ZapZap ou simplesmente Zap.
 Todos que participam de um grupo de conversas, obrigatoriamente, tem que ter um registro individual. Isto é, tem um 
canal seu, próprio, que é o número do seu celular, que de forma adequada deve receber todas as mensagens diretas, aquelas 
que os demais participantes do grupo não precisam receber no seu aparelho e ficar gastando memória desnecessária e as 
vezes até tendo informações que não precisariam ter acesso. O problema é tanto mais grave, quanto maior for o grupo.
        Muitas informações importantes se perdem porque o fluxo da demanda de mensagem fica muito intenso, porém a 
utilidade da informação foge da proposta da existência do grupo.
Imaginemos em um grupo no qual participam 20 pessoas com proposta de existência de trabalho. Se temos uma informação 
que tem valor e significado para a maioria do grupo, justifica fazer uma mensagem no grupo. Se temos uma informação que 
interessa a uma única, ou um número menor de pessoas, devemos passar a mensagem apenas para aquela, ou aqueles a qual 
informação interessa.
 Vamos fazer as contas, se uma mensagem que interessa a uma pessoa, no nosso exemplo de 20 participantes, 19 
receberão a mensagem, os quais podem replicar esta mensagem e levá-las a um total de 361 mensagens em cada aparelho. 
Exemplo: acontece sempre quando todos dentro do grupo mandam uma mensagem de Parabéns para alguém do grupo. Se 
todos mandassem para o canal (celular) do aniversariante teríamos 19 mensagens e não as 361. E ainda, devido ao fluxo, 
muitas podem se perder e nunca chegar ao destinatário. Além disso, o gasto desnecessário provoca que cada vez estamos 
precisando de mais memória nos aparelhos e por isso também que consumimos mais energia, desgastamos mais as baterias 
e uma série de implicações negativas.
 Sempre que houver um motivo para que no grupo 19 liguem para um, teríamos 19 mensagens. Por que não fazemos 
isso?  Porque ligamos para todos?
 Porque não conhecemos o sistema de funcionamento que usamos Temos interesses diversos da proposta do grupo. 
Não houve reclamação do meu procedimento, ainda.
 Aprendemos assim e assim funciona, mesmo não sendo muito elegante.
 Os que não concordarem com a mensagem que a apaguem. Vamos considerar exemplos práticos:
 Todo grupo existente nas redes sociais da internet é criado a partir de um Administrador, que fica listado como 
responsável do grupo. Mais de um e até todos os participantes podem ser listados como administradores.
 Todas mensagens que seja do interesse de todos do grupo, devem ser enviadas para grupo, tais como, marcação de 
reunião ou atividade, dados de uma convocação, edital, documentos de interesse geral, etc.
           Toda mensagem de cunho individual, deve ser enviada diretamente ao interessado, no canal do seu wattsapp individual 
.     Nestes casos estão listados, os cumprimentos, os reconhecimentos, os merecimentos e também os pêsames e 
condolências, além de comunicações pessoais.
 Nas empresas, os responsáveis pelo RH, nos clubes e associações sociais, cabe ao Diretor Social fazer as honras da 
entidade e fazer os cumprimentos e reconhecimentos públicos. Os demais devem mandar as suas mensagens diretamente no 
canal (celular) do destinatário, que com certeza à receberá, pois não estará no meio de muitas outras mensagens.
 Outra deselegância que se comete é tratar de assuntos que devem ser alheios ao grupo. Se o grupo é de amigos ou 
parentes que por afinidades ou formas de tratamento são acostumados a apontar opiniões, críticas e até brincadeiras 
constrangedoras, configura uma situação muito particular. Se o grupo é formado de pessoas que devem obedecer 
regulamentos e estatutos de relacionamento social e ética profissional, devemos observar com cuidado se não estamos nos 
expondo exageradamente a considerações negativas dos demais participantes.
 Existe uma legislação que rege as comunicações cibernéticas. Sempre que uma notícia é veiculada em uma rede 
social, ganha projeção do tamanho da sua divulgação. Os Procuradores do Estado, Promotores da Cidadania se provocados 
podem intimar os Administradores de Grupos, Gerenciadores de Plataformas, Donos de Sites e até os responsáveis pela 
mídia, a darem explicações sobre a divulgação de mensagens, encaminhamento de notas, etc. . Sempre que estiver numa 
condição de encaminhar alguma mensagem para qualquer grupo a que pertença, faça uma a
valiação da real necessidade desta mensagem circular pelo grupo, pergunte-se o objetivo de i
nformar será alcançado? Ou apenas irá gerar polêmica e discussões, pregando a desunião do g
rupo.  Uma boa sugestão é girar a posição de Administrador do Grupo periodicamente, ou colocar t
odos do grupo como Administradores. Ainda não se chegou a uma definição sobre qual a melhor f
orma de assegurar maior segurança aos grupos com relação à gestão.
 Esta mensagem é livre e pode ser acrescida, alterada e em alguns casos até deletada, s
egundo a educação cibernética de cada um.   Aproveite bem o seu tempo, não há como recuperar o q
ue passou.

                                                                                                                            
Entre o legado que o saudoso e querido PDG 22/23, MJF Roberto deixou a todo o Distrito LC-6, além 
de seu trabalho dedicado, responsável e demonstrando  ser um verdadeiro LEÃO, sempre atento 
aos clubes do distrito, ele nos deixou esta Instrução, escrita em 2020, e que até hoje continua sendo 
atual.
Abrange o meio de comunicação, especialmente o Whatsaap, que nem sempre é bem utilizado.
Leiam com atenção e veja a sabedoria do nosso querido amigo, companheiro, irmão de todas as 
horas, nos deixou.
Um abraço, Roberto ! Obrigado por tudo que nos deixou.



 Nos primeiros meses à frente do Distrito LEO LC-6, tenho a 
satisfação de compartilhar que tudo está correndo conforme o 
planejado, com resultados extremamente positivos. 
 Desde o início da gestão, nossa prioridade tem sido fortalecer 
os laços entre os clubes e promover um ambiente de colaboração e 
crescimento conjunto.
 A união dos clubes é uma das nossas maiores metas, e, para 
isso, estamos realizando visitas frequentes a diversas cidades, 
conhecendo de perto as realidades locais e 
ouvindo as necessidades de cada clube. 
 Essas visitas não só fortalecem a 
comunicação e o relacionamento entre todos, 
mas também nos permitem planejar ações 
mais alinhadas aos objetivos comuns.
 Além disso, temos trabalhado de forma 
estratégica para aumentar o número de 

associados no Distrito. O objetivo é incentivar a juventude a se engajar no 
voluntariado e a fazer parte desse movimento que transforma vidas. 
 Já conseguimos resultados promissores, e seguimos com entusiasmo 
para manter o ritmo de crescimento.
 As últimas grandes boas notícias foram a Fundação do LEO Clube de 
Mirassol (Ômega) e o sucesso do 29º AcampaLEO e 2a Reunião de Gabinete e 
Conselho do Distrito LEO LC-6 realizados de forma brilhante pelo LEO e Lions 
Clube de Jaboticabal.
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Mensagem do Presidente do Distrito LEO LC 6 

CLEO ARTHUR CONSTÂNCIO 
Presidente do Distrito LEO LC 6

LC de Taquaritinga

 O LEO Clube de Taquaritinga (Distrito LEO LC-6) celebrou o Dia das Crianças com 
uma ação especial, em parceria com o Projeto “De Mãos Dadas” em Taquaritinga/SP, no dia 
19/Outubro/2024. 
 O projeto, que acolhe cerca de 120 crianças no contraturno escolar, oferece um 
espaço seguro e educativo. No dia da atividade, o LEO Clube promoveu uma manhã 
inesquecível, repleta de brincadeiras, cachorro-quente, doces, brinquedos infláveis e, 
acima de tudo, um ambiente cheio de carinho e dedicação. 
 A iniciativa reforça o compromisso do clube com a comunidade e proporciona 
momentos de alegria e acolhimento para essas crianças, tornando o Dia das Crianças 
ainda mais especial.

                                                     A importância do Lions Clube no Leo Clube

 Sabemos que o LEO Clube ajuda pessoas em todos os cantos do mundo todos os dias, e nós, LEOS, não estamos 
sozinhos! O Lions é o nosso grande espelho! É ele quem nos dá as coordenadas para que possamos desfrutar dos 

prazeres de ser um companheiro, nos ensinando a servir com comprometimento e seriedade. 
 É graças ao Lions que temos a oportunidade de viver a experiência de contribuir com o próximo e, com isso, 

tornarmos melhores como pessoas. Por isso, devemos estar cientes do que ele é para nós. 
Além de ser nosso fundador, o Lions é fundamental para o desenvolvimento do clube, pois é o nosso maior exemplo 

dentro do movimento. Um LEO Clube que interage e trabalha junto de seu Lions Clube tem um rendimento muito maior, 
além de aprender constantemente, visto que os companheiros Leões são repletos de vivências extraordinárias e 

experiências de muito valor para nosso conhecimento, e claro, são criados laços de amizade que guardamos para uma 
vida inteira. 

 Enquanto companheiros LEO, estamos nos preparando para nos tornarmos Leões e nada melhor do que conviver 
com os Leões para seguirmos seus exemplos, bem como aprendermos os verdadeiros valores do maior movimento de 

voluntariado do mundo.

CLEO/CL Lucas Fernandes                      (LEO Clube de Promissão "Terra Prometida»Distrito LEO LC-8)
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Em setembro, o LEO Clube de 
Monte Azul Paulista realizou 
uma palestra a respeito do 
mês de setembro amarelo e 
da valorização da vida."Há 
esperança, mesmo quando 
seu cérebro diz que não"- 
J o h n  G r e e n  - 
Tartarugas Até Lá Embaixo. Campanha relacionada ao setembro 

amarelo, onde foi realizada em parceria 
com Lions Club de Icém, onde ocorreu 
palestra com psicóloga e entrega de 
laços, mostrando valor de cada vida e 
como pedir ajuda.

Campanha e entrega de mais de 
2 0 0  b o m b o n s  v i r a d o s  a o 
setembro amarelo e setembro 
azul, tendo como principal 
objetivo acolher e demonstrar 
s e n s i b i l i d a d e / e m p a t i a  à 
p o p u l a ç ã o . L E O 
Clube de Tanabi II. 

 No dia 07 de setembro de 2024, o Gabinete do 
Distrito LEO LC-6 este em Cravinhos, na presença do 
casal governador e dos companheiros daquele 
memorável clube, para participar da reativação do LEO 
Clube de Cravinhos. Naquela noite foram empossados 
novos associados e uma nova diretoria entrou para o 
comando do clube. Um sucesso! A campanha Faça Uma Criança 

Sorrir foi realizada no dia 5 de outubro 
pelo Lions Clube de Mirassol, contando 
com a colaboração do LEO Clube de 
Mirassol. No dia foi realizado sorteio e 
doação de brinquedos na paróquia 
Nossa Senhora do Carmo.

Ar recadação  e  doação  de 
alimentos não perecíveis no dia 7 
de setembro para o projeto "De 
mãos dadas", que cuida de 120 
c r i a n ç a s  c a r e n t e s  d a 
c o m u n i d a d e . L E O  C l u b e 
de Taquaritinga.

21° passeio ciclístico da independência, 
realizado no dia 07/09/2024, tivemos muita 
diversão e premiações sendo elas: 
bicicleta mais velha, bicicleta mais 
decorada, ciclista mais jovem e ciclista 
mais velho. Realizamos também o sorteio 
de um celular e uma bicicleta.LEO 
Clube de Auriflama. 

O LEO Clube de Votuporanga 
realizou no dia 04/10 a 
confecção de Sacolinhas 
Surpresas que foram doadas 
posteriormente a 2 intuições 
da cidade no dia 19 e 21 de 
outubro . Toda renda e doação 
arrecadas foram revertida para 
que 250 crianças fossem 
contempladas com a ação. O 
Clube sempre honrando o 
lema desse ano 
“Juntos somos mais” !!!

A campanha Faça Uma 
Criança Sorrir realizada 
no dia 5/10,  pelo LC de 
Mirassol, contando com 
a colaboração do LEO 

Clube de Mirassol. No dia foi realizado sorteio 
e doação de brinquedos na paróquia Nossa 
Senhora do Carmo.



  Nos dias 28,29 e 30 de Novembro de 2024, na acolhedora cidade de Foz 
do Iguaçu – PR, ocorreu o maior encontro do Leonísmo do Brasil: 3º 
FOLBRAS, 2ª RCG do DMLD e Convenção da AGDL ( ELEIÇÃO DA NOVA 
DIRETORIA ELEITA); oportunidade única para os associados de Lions 
Internacional e seus respectivos acompanhantes/convidados vivenciarem 
uma experiência singular com outros lideres leonísticos. Entre as lideranças, 
dirigentes locais e internacionais, destacamos a presença do Presidente de 
Lions Internacional Fabrício Oliveira. O Distrito LC-6 esteve representado 
pelo PCC PDG JOSÉ GOMES «DUBA» DAS CHAGAS / CaL CELESTE. 

Diretoria da AGDL AL 2025/2026: Presidente :  
Pedro Jorge Medeiros LA 4; 1o. Vice Presidente 
Civaldo Rebouças LB 3  ; 2o. Vice Presidente 
Jardel Pacheco LD 2; 3º Vice Presidente : JOSÉ 
GOMES “DUBA” DAS CHAGAS – LC 6

 Na oportunidade, o PDG MJF JOSÉ 
GOMES "DUBA" DAS CHAGAS recebeu uma 
merecida homenagem em Reconhecimento pelo t
rabalho como Diretor Regional da AGDL 
no Distrito LC 6

 A Associação dos Governadores dos Distritos Múltiplos L (AGDL) – Brasil é a única entidade 
nacional do leonismo brasileiro que reúne os Governadores, Vice-Governadores e Passados 
Governadores (PDGs) dos Distritos Múltiplos L:  LA, LB, LC e LD.
 A AGDL tem se consolidado como uma importante referência no leonismo nacional, 
contribuindo significativamente para o fortalecimento da integração e união do movimento 
leonístico no Brasil.

 A ACADEMIA BRASILEIRA DE CULTURA 
LEONÍSTICA, abreviadamente denominada ABCL, 
criada pela Resolução nº. 629-1985/1986, do então 
Conselho Nacional de Governadores, instituída sem 

fins lucrativos, sendo uma atividade e proposito cultural da AGDL.
  O ingresso ocorre através de Editais emitidos pela academia, acolhendo propostas de candidatos 
associados da AGDL, tendo a indicação de pelo menos 2 acadêmicos efetivos, acompanhadas de exemplares 
de obras de sua autoria; sendo obrigatório temas de relevância Leonística. Após recebida e avaliada pela 
Diretoria Cultural, seu parecer será deliberado pela Diretoria da ABCL.
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A Força Transformadora da Juventude no Lions Clubes

 Olá,  Distrito LC-6, para os que não me conhecem eu sou o CL Rodolpho Gonçalves da Silva, do 
LIONS Clube São José do Rio Preto - SUL, e atualmente ocupo o cargo de Representante Leo-Lion junto 
à Diretoria Internacional de Lions Clubs. É uma honra servir neste cargo, que representa os jovens do 
Lions e do Leo em todo o mundo e que compartilha o mesmo compromisso e responsabilidade de um 
Diretor Internacional. Embora o cargo inclua a menção ao programa LEO, ele é uma posição oficial do 
Lions, demonstrando a confiança e importância que a associação atribui aos jovens em sua estrutura 
global.
 Desde o início da minha jornada aos 12 anos, em uma ação comunitária com o Leo Clube de 
Potirendaba, entendi que o Lions é um movimento onde cada ação, por menor que pareça, tem o poder 
de transformar vidas. Hoje, como membro da Diretoria Internacional, vejo que essa missão de "servir" 
se torna ainda mais significativa ao dar espaço e voz a jovens líderes. A juventude traz ao Lions uma 
energia única e uma visão de futuro indispensável, capaz de inovar e de impactar nossas comunidades 
de formas inesperadas. 
 Esse é o espírito do lema "Make Your Mark" do Presidente Internacional Fabrício Oliveira: deixar 
uma marca no mundo e inspirar mudanças reais, duradouras e inclusivas.
 Nosso papel como jovens dentro do Lions não é apenas o de 
aprender com as gerações mais experientes, mas também de inspirar e 
propor novas ideias e abordagens para os desafios que enfrentamos hoje. 
Ao atuar neste cargo internacional, meu compromisso é apoiar essa troca 
de saberes e encorajar cada Leo e Lions jovem a encontrar seu espaço, 
sua voz e seu propósito.      
                                Acredito que quando unimos a experiência dos mais 
veteranos com o entusiasmo dos mais jovens, criamos uma organização 
que é verdadeiramente forte, resiliente e preparada para enfrentar o futuro.
 Para nós, jovens do Lions, fazer a diferença vai além das palavras; é 
um convite para nos envolvermos e tomarmos a iniciativa de servir, seja 
através de projetos locais ou de parcerias internacionais. Que possamos 
vencer obstáculos e deixar nossa marca de um movimento que valoriza a 
diversidade, a inclusão e o trabalho em conjunto para construir um mundo 
melhor para todos.

LLBL MJF Rodolpho Gonçalves da Silva
Representante Leo-Lion na Diretoria Internacional

DM Gabriela Ramos Marques
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Obrigado, IPDG MJF RONALD EDUARDO / MJF LUCIANA

 Gratidão! Esse é o sentimento que preenche nossos 
corações de todos associados do Lions Clube do 
Distrito LC-6. Mais do que o fechamento de um ciclo 
leonístico, este momento representa a ampliação dos 
processos de transformação adotados no Distrito.      
Foram imprescindíveis o talento e a dedicação do 
casal governador e da sua equipe nas diversas etapas 
dos desafios encarados neste Ano Leonístico

 Obrigado por nos entusiasmar a continuar com 
nosso trabalho de servir, acreditando que somos nós a mudança que queremos ver no mundo. Que 
possamos pensar e fazer um LIONS mais atrativo, inovador e competitivo, com ações e resultados que 
nos levem a ser o melhor em serviço, em liderança e crescimento.

 Parabéns pelo belo trabalho à frente de nosso Distritp LC 6. Trabalharam e espalharam harmonia 
entre os associados. Conseguiram aumento de filiados rumo ao 1.5, muitos Projetos alinhavados que 
com  certeza serão aprovados

Prezado Leão,

 Você sabe que, quando trabalhamos juntos, podemos deixar a 
nossa marca de uma forma ainda mais impactante. Todos nós temos 
papéis importantes a desempenhar para o crescimento dos nossos 
clubes e dos nossos serviços, portanto, vamos fazer a nossa parte 
para manter o nosso dinamismo em todas as áreas. Converse com 
esse novo associado em potencial. Faça esse treinamento online. 
Trabalhe junto com os companheiros Leões para alcançar as metas do 
clube e as suas metas pessoais.

 Estou confiante de que conquistaremos grandes feitos neste 
ano, inclusive a meta da MISSÃO 1.5 de alcançar 1,5 milhão de 
associados até 2027. 
Você é o que há de melhor na nossa organização, portanto, não deixe 
de fazer a sua parte, sirva como só um Leão serve e Deixe a sua marca 

no mundo.
                                                                        Ao seu dispor,  Fabrício Oliveira, Presidente Internacional

LEO Clube de Taquaritinga promove projetos de impacto na Escola Aníbal
Realizou durante o segundo semestre de 2024 dois projetos na Escola Estadual Aníbal, com o 

objetivo de incentivar habilidades como leitura, redação, consciência ambiental e educação 
financeira entre os alunos.

LEOtores: incentivando a leitura e a escrita
No dia 29 de novembro, o projeto LEOtores premiou a aluna Maria Eduarda Baldão Maia com um Kindle, em 

reconhecimento ao seu excelente desempenho na Olimpíada Paulista de Redação e à sua dedicação escolar. A iniciativa 
buscou não apenas valorizar o esforço individual, mas também estimular a prática da leitura e escrita como ferramentas 

para o crescimento pessoal e acadêmico dos jovens.
ReciclaLEO: promovendo a consciência ambiental e educação financeira

O projeto ReciclaLEO incentivou a arrecadação de materiais recicláveis, como garrafas e latinhas, em uma competição 
entre turmas. A turma vencedora foi premiada com uma sessão de cinema, onde assistiu ao filme Moana 2 no dia 2 de 

dezembro. Como parte do projeto, no dia 8 de novembro, os alunos do nono ano participaram de uma atividade formativa 
sobre educação financeira, onde aprenderam conceitos de planejamento financeiro, 

consumo consciente e a importância da reciclagem para a economia sustentável.  Os 
projetos contaram com o patrocínio das empresas MIT Finances e Corner Stone 

Markets, reafirmando a importância de parcerias entre o setor privado e organizações 
de serviço para transformar a educação e promover valores essenciais na comunidade



Abertura do 15° Brazil Lions Travel Youth Camp,- em Itu/SP

 Abertura do 15° Brazil Lions Travel Youth 
Camp, uma iniciativa dos Distritos LC-2, LC-3, 
LC-5 e LC-6 - em Itu/SP
 A dirigente deste programa de intercâmbio 
CaL Gisela Pinsdorf Vital Lins, esteve com uma 
primorosa equipe de monitores, conduzindo os 
jovens dos seguintes países: França, Turquia, 
Noruega, Polônia, Países Baixos, Alemanha, 
Estônia, Itália, Estados Unidos, Mongólia, 
Letônia, Suíça, Finlândia e Dinamarca

      Os Distritos LC-2, LC-3, LC-5 e LC-6 
ficaram entusiasmados em receber jovens de 
diversos países para o “15th Brazil Lions Travel 
Youth Camp”. Este evento teve como objetivo 
promover a integração cultural, o voluntariado e 
o desenvolvimento pessoal dos participantes. 
Durante a estadia nas famílias anfitriãs, os jovens 
aproveitaram  a hospitalidade brasileira, mas a 

experiência principal foi o acampamento que ocorreu na cidade de Itu, de 18 a 26 de julho de 2024.
 As famílias anfitriãs, localizadas em diversas cidades, estão proporcionando uma 
experiência enriquecedora para esses jovens, incluindo: Família Cazaroto, em Jundiaí
 Família Pacheco e Família Pucci, em Itu; Família Sonia, em São Paulo; família Fioravante, em 
Cabreúva; Família Gandara, em Bauru; família Penha e familia Fedele, em Ribeirão Preto; Família 
Silvia, em São José dos Campos;  Família Romano e Família Gobbo , em São José dos Campos; 
Família Leopolsky, em Guaratinguetá e Família Lannes, em Itaperuna. Segundo a CaL Gisela 
Pinsdorf, assessora de Acampamento e Intercâmbio Juvenil do Distrito LC-2, "Essa é uma 
oportunidade única não só para esses jovens, mas também para as famílias anfitriãs. Nossos 
distritos estão possibilitando colocar em prática os propósitos dos Lions Clubes de ‘criar e 
fomentar um espírito de compreensão entre os povos da Terra."





ASSOCIAÇÃO INTERNACIONAL DE LIONS CLUBE – GOVERNADORIA LC6
ANO 2024/2025 DG MJF ELÍDIO YUQUITOCHY OKANO

  POSIÇÃO FINANCEIRA DO DISTRITO EM 30/09/2024

SICOOB CONTA CORRENTE       R$  85.575,35
SICOOB CONTA FUNDO DE RESERVA                 R$ 380.062,53
SICOOB CONTA MUTUA                     R$   29.481,08
SICOOB CONTA PROJETO JABOTICABAL       R$ 511.067,98

TOTAL GERAL DE RECURSOS FINANCEIROS DISPONÍVEL                 R$ 1.006.186,94

VALORES A REALIZAR

 SALDO DEVEDORES DE CLUBES        R$         2.322,00
SALDO A RECEBER DE MUTUA      R$         7.267,50

             VALOR TOTAL DE DISPONÍVEL E REALIZÁVEL                           R$   1.015.776,44

Cravinhos - SP, 07 de Dezembro de 2024.

        DG MJF Elídio Yuquitochy Okano                  CL Alexandre da Silva Teixeira
                         Governador 2024/2025                            Tesoureiro 2024/2025



Visitas do Governador 

LIONS CLUBE DE BRODOWSKI - DIA 26 DE JUNHO DE 2.024 ( Visita Informal) - Posse dietoria
Data de Fundação : 20/10/1982  - Presidente AL 2024/2025 : CaL Sérgio Luis Brozeguini/DM Vanderléia

LIONS CLUBE DE FRANCA SOBRAL  - DIA 12 DE JULHO DE 2.024
Data de Fundação : 16/04/2013 - Presidente AL 2024/2025: CL Ernani Virgilio Fernandes 

LIONS CLUBE DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAISO  -  DIA 01 DE AGOSTO DE 2.024 
Data de Fundação : 22/11/2019  - Presidente AL 2024/2025 : CL Rafael Dizaro Saullo 

1a. REUNIÃO DA DIRETORIA INTERNACIONAL 
12 a 16 DE OUTUBRO DE 2.024  -  NATAL / RN

https://distritolc6.org.br/reuniao-da-diretoria-internacional-de-lci-natal-rn-12-10-2024/



03/08/2024  -  LC DE FRANCA IMPERADOR ( 07/10/1986) - Presidente MJF Márcia Marli Marques  
 FRANCA INOVAÇÃO ( 03/12/1998)- Presidente CaL Ana Maria Rodrigues Oliveira
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07/09- Desfile com LC Franca Sobral no dia 7 de setembro

12/09- Catanduva – entrega dos equipamentos doados por LCIF para a ONG Corujas do Bem.

13/09- Lions Clube de Jaboticabal- visita oficial
Fundado em 29/09/1962 - Presidente CL Mauro H. Cenço Junior

14/09- Lions Clube de Mirassol – visita oficial
Fundado em 19/09/1956 - Presidente PMJF Valdenir P. Amendola

LIONS CLUBE: MIGUELÓPOLIS, IGARAPAVA - IPUA - 15/09/2024



LIONS CLUBE DE NHANDEARA ALIANÇA- DIA 17/09/2024
Data de Fundação : 20/04/1978  - Presidente MJF ANTONIO DOUGLAS POSSETTI / CaL ALBERICE

LIONS CLUBE FRANCA CIDADE NOVA - 27/09/2024
Data de Fundação : 15/03/1975 - Presidente : MJF NABOR SARAVALLI JR / CaL MARINA

LIONS CLUBE DE ICEM - 27/10/2024
Data de Fundação : 14/06/1969   - Presidente: MJF MOACIR JOSÉ MELOTTE / CaL RENILDA
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LIONS CLUBE DE SÃO JOAQUIM DA BARRA - 23/11/2024
Data de Fundação : 23/11/1969 - Presidente: MJF ALVARO ALVES FILHO /DM  ANA LUCIA

LIONS CLUBE DE PASSOS - 22/11/2024
Data de Fundação : 01/06/1969 - Presidente: CL DOMINGOS MENDONÇA

08/11/2024 - LIONS CLUBE DE RIBEIRÃO PRETO CAMPOS ELISEOS 
Data de Fundação :  10/04/1969 - Presidente : MJF TANIA CRISTINA COSTA MASCIOLI
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Lions Clube de Votuporanga  em Ação no 
Projeto REVIVA O ÓLEO

No dia 3 de 
dezembro de 
2024, o Lions 
Clube de 
Votuporanga deu 
mais um 
exemplo de 
cidadania e 
cuidado com o 
meio ambiente 
ao participar do 
projeto REVIVA 
ÓLEO. Durante a 
ação, foram 

arrecadados 1.209 litros de óleo usado, que foram 
devidamente trocados por 604 litros de óleo novo.
 Essa iniciativa não só contribui para a 
preservação ambiental, ao evitar o descarte 
inadequado do óleo, mas também promove a 
conscientização da comunidade sobre a 
importância da sustentabilidade. 
 Parabéns a todos os envolvidos por mais 
essa conquista em prol de um futuro mais limpo e 
sustentável!



big

 No dia 10 de agosto de 2024, na Sede do Lions Clube de Taquaritinga, aconteceu 
grande evento de Instalação do Distrito LEO LC-6.
 Com a participação de associados de quase todos os clubes do referido distrito, do 
DG Elídio e esposa, do 1o Vice Governador Carlos; além de muitos outros 
companheiros Leões que puderam prestigiar o belíssimo evento. 
 O novo gabinete executivo é formado pelo MJF CLEO/CL Arthur Constancio - 
Presidente; CLEO Emanoelly de Oliveira Mello - Vice-presidente; CLEO Lucas 
Lourenço - Secretário; e CLEO Alison Gustavo de Lima - tesoureiro. E na assessoria 
distrital de Leo Clubes - MJF CL Claudia Bellini.

               História do LEO CLUBE
 
          Em 1957, o treinador Jim Graver deu início ao jogo e provavelmente esse era um jogo de beisebol. Graver era o técnico de beisebol do 
Colégio Abington na Pennsylvania, EUA, e um sócio ativo do Lions Clube Glenside.  Com a ajuda de seu colega Leão William Ernst o primeiro 
Leo clube foi fundado em 5 de dezembro de 1957.
          Como o primeiro Leo Clube do mundo, o Abington High School criou o acrônimo "LEO" – Leadership (Liderança), Equality (Igualdade) 
e Opportunity (Oportunidade) - e escolheu as cores de sua escola, vermelho escuro e dourado, como as cores do Leo Clube.  Mais tarde, o 
lema Igualdade foi alterado para Experiência.
          Em outubro de 1967, a diretoria do Lions Clubs International adotou o Programa Leo Clube como um programa oficial da associação.
          O Programa Leo Clube cresce solidamente há 50 anos.  O serviço comunitário continua sendo a pedra fundamental do programa.  
Assim como seus colegas Leões, os sócios dos Leo Clubes gostam de servir seus vizinhos e observar o desenrolar positivo dos resultados.



distritolc6.org.br/category/acontece-no-distrito/

O Lions Clube 
de Santa Fé do 
S u l  V i r t u a l 
part ic ipou no 
sábado (12/10), 
e m  a p o i o  à s 
e n t i d a d e s 
r e l i g i o s a s   d e  M i r a s s o l  q u e 
distribuíram às crianças dos bairros 
Bela Vista, Nova Esperança e São 
Bernardo, mais de 400 kits contendo 
refrigerantes, cachorro quente e 
sacola de doces às crianças carentes 
dos bairros. Realizou a doação de mais 
de 400 unidades de refrigerantes que 
foram entregues às crianças.

Em 12/09) o LC de 
Santa Fé do Sul Virtual, 
através do CL Eduardo 
P e r e i r a ,  r e a l i z o u 
palestra aos alunos do 
c u r s o  T é c n i c o  d e 
A d m i n i s t r a ç ã o  d a 

ETEC Philadelpho Gouvêa Netto em 
São José do Rio Preto sobre o tema 
“Importância do Voluntariado para as 
empresas e  empreendedores” . 
Durante a palestra o CL Eduardo 
d e m o n s t r o u  a o s  f u t u r o s 
administradores, a importância do 
voluntariado não somente para as 
pessoas auxiliadas, mas também para 
as empresas, agregando valor humano 
e comprometimento social  aos 
colaboradores.

O Lions Clube 
de  Aur iflama 
fez  areforma 
dos diversos  
e s t o f a d o s  e 
c a d e i r a s  d a 
Santa Casa .

 No dia 11 de outubro o LC de Jaboticabal 
realizou a sua 1º Noite Italiana, cuja renda seria 
integralmente dividida entre 3 entidades.
 Com o ba lanço final izado,  foram 
repassados para cada entidade (Olhos da Alma, 
ABCDown e Vila Vicentina) o valor de R$6.000,00 
cada, num total de R$ 18.000,00
 Parabéns aos CCLL e DDMM do LC de 
Jaboticabal por todo o esforço!!!!

Tarde do bem realizada pelo Lions Clube de ORLÂNDIA, com 
muitos prêmios e a casa cheia, graças a Deus. Um sucesso, 
graças ao empenho de todos os companheiros (as). No evento, 
foram trocados óleo usado por cartelas. totalizando 100 litros 
arrecadados nessa tarde.

Sábado dia 09 de Setembro o LC Franca Centro promoveu uma 
sensacional GALINHADA na Sede do Clube com objetivo de 
arrecadação de fundos para atividades na Casa do Diabetico de 
Franca e para o Natal no Hospital do Câncer Infantil de Franca.

No dia 26 de outubro de 2024, o 
Lions Clube de Nhandeara Aliança, 
em parceria com a Prefeitura 
Municipal e a Secretaria da Saúde, 
realizou na praça central de 
N h a n d e a r a  u m  e v e n t o  e m 
comemoração ao Outubro Rosa. O 
objet ivo foi  conscient izar  a 
população sobre a prevenção do 
câncer de mama e promover 
cuidados com a saúde.

O projeto Senar/Cofico realizado no Lions 
Clube de Nhandeara já está colhendo as 
verduras e distribuindo para as entidades 
da cidade, Lar dos Velhinhos Bezerra de 
Menezes, Hospital São Domingos, 
Soprocan, Inamex. Toda semana é feita a 
distribuição para estas entidades

LC de Neves Paulista continua a  campanha d
e aparelhos ortopédicos e hospitalares   F
oram emprestados uma Cama hospitalar e u
ma cadeira de rodas às pessoas carentes



 Nos dias 28,29 e 30 de Novembro de 2024, na acolhedora cidade de Foz do 
Iguaçu – PR, ocorreu o maior encontro do Leonísmo do Brasil: 3º FOLBRAS, 2ª 
RCG do DMLD e Convenção da AGDL ( ELEIÇÃO DA NOVA DIRETORIA ELEITA); 

oportunidade única para os associados de Lions Internacional e seus respectivos 
acompanhantes/convidados vivenciarem uma experiência singular com outros 

lideres leonísticos. 
  Na oportunidade, o PDG MJF JOSÉ GOMES "DUBA" DAS 

CHAGAS recebeu uma merecida homenagem em Reconhecimento 
pelo trabalho como Diretor Regional da AGDL no Distrito LC 6, e foi 

eleito 3º Vice Presidente da AGDL
 Entre as lideranças, dirigentes locais e internacionais, 

3º FOLBRAS, 2ª RCG do DMLD e Convenção da AGDL - FÓZ DO IGUAÇU

A Convenção Internacional acontece uma vez por 
ano e, em 2025, celebraremos juntos na capital 

mundial dos parques temáticos. Prepare-se para se 
divertir, achar inspiração e conhecer novos amigos. 
Nos vemos em Orlando, onde passaremos 

momentos inesquecíveis juntos!



Aqui estão alguns conselhos para o estoico moderno:

1. Foque no que pode controlar: Concentre-se em suas ações e 

pensamentos, em vez de se preocupar com eventos externos.

2. Desenvolva resiliência: Enfrente desafios com coragem e 

perseverança.

3. Cultive a gratidão: Aprecie o que tem, em vez de desejar mais.

4. Viva no presente: Concentre-se no momento atual.

5. Desenvolva auto conhecimento: Entenda seus pensamentos, emoções e comportamentos.

6. Pratique a simplicidade: Viva de forma simples e modesta.

7. Cultive amizades significativas: Nutre relações baseadas em confiança e respeito.

8. Aprenda com os erros: Use-os como oportunidades de crescimento.

9. Seja indiferente ao que os outros pensam: Mantenha sua integridade.

10. Busque sabedoria: Estude, reflita e melhore constantemente.

Esses conselhos podem ajudar você a incorporar princípios estoicos em sua vida diária.

No sábado (23/Dez/2024) o gabinete do Distrito LEO LC-6, representado pelo Presidente CL ARTHUR 
CONSTÂNCIO, do Leo Clube de Taquaritinga, e CLEO Lucas Lourenço - Secretário do Distrito LEO LC-6 
(LEO Clube de Jaboticabal)CLEO Alison Gustavo de Lima - Tesoureiro do Distrito LEO LC-6 (LEO Clube 
de Taquaritinga)CLEO Júlio César Costa de Carvalho - Assessor de Preparação de Líderes e 
Presidente do LEO Clube de Taquaritinga,  participou da 2a Reunião de Gabinete e Conselho do DM 
LEO LC na Sede da Fundação do Distrito LC-2 em São Paulo.Também esteve presente o Rodolpho 
Gonçalves da Silva, representantedo Leo na diretoria internacional de Lions Internacional 
  Durante a reunião teve a oportunidade de apresentar para todos os presentes um poucos das 
métricas e atividades realizadas pelo atual gabinete durante os primeiros meses do AL 2024/2025; além 
de participar de duas incríveis palestras com renomados companheiros do DM LC. A primeira sobre 
Diabetes com a MJF CaL Jussara Bueno (Distrito LC-3); e a outra sobre LCIF com o PDG PMJF CL 
Juventino Borges (Distrito LC-2).

 Na noite do dia 08/11, o Lions Clube de Cravinhos realizou a promoção mensal em sua sede.
O Lions Clube de Cravinhos agradece a todos os que estiveram presentes e a todos os que mensalmente 
participam das nossas promoções mensais. A contribuição de vocês é muito importante para que nosso 
objetivo de servir ao próximo seja alcançado.
 A promoção mensal do Lions Clube de Cravinhos ocorre todos os meses (exceto janeiro), na 
segunda-sexta do mês. A próxima será dia 13 de dezembro. 
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Nascemos para servir



                           Histórico do Município de Ouroeste S.P

 Foi aproximadamente em 1948 que se deu à formação do povoado de Ouroeste. 
Atraídos pela fertilidade do solo e pela localização, foram chegando os primeiros 
moradores, desbravando os sertões da região.
 Ergueram-se as primeiras casas de pau-a-pique, iniciou-se o período de 
colonização com as plantações e a criação de animais.
Com o tempo, formou-se um vilarejo; logo veio a primeira casa comercial. Com 

isso, surgiram os primeiros comerciantes, que buscavam atender as pessoas que lá estavam morando.
 A fundação da vila foi oficialmente em 27 de janeiro de 1952 pelo agropecuarista Sr. João Zeferino 
Ferreira Velloso, e ganhou o nome por seu fundador, devido sua localização geográfica, a noroeste do 
Estado e por causa da terra fértil - “terra que valia ouro”, terras por ele doadas.
Nesta data foi celebrada a primeira missa, e erguido o cruzeiro onde hoje está localizada a Igreja da Matriz.
 Com o passar do tempo, novos moradores começaram a surgir e a vila foi crescendo e chamando a 
atenção pela sua produção. Com isso passou a ser povoado, fazendo parte do então município de Guarani 
D’Oeste, em 1º de janeiro de 1959.
 Em 1960 foi eleito o primeiro prefeito de Guarani D’Oeste, Antônio Hernandes (in memória), 
município que Ouroeste passou a pertencer desde então.
 Devido o seu desenvolvimento, Ouroeste ganhou projeção, e com isso passou a ser superior a sede 
do município.
 Com a implantação e construção da Usina Água Vermelha (iniciada em 1974), localizada em suas 
terras, muitas famílias de outras localidades foram chegando e se instalando em Ouroeste, onde a CESP 
construiu várias casas, transformando em núcleo residencial., para alojar os trabalhadores que estavam 
na construção da Usina Hidrelétrica de Água Vermelha. Junto foi construída pista de aeroporto, o hotel, e 
isto contribuiu muito e acelerou o processo de crescimento e desenvolvimento de Ouroeste.
 Em 1968, o colégio eleitoral de Ouroeste cresce e supera o da sede, e o povoado de Ouroeste foi 
marcado por sucessivos desenvolvimentos tornando maior do que a própria sede do município de 
Guarani D’Oeste.
 Em 1990, precisamente no dia 16 de outubro, Ouroeste foi levado a categoria de Distrito pela Lei 
Municipal nº 398; e não parou por aí. Contando com várias lojas, supermercados, agências bancarias e 
principalmente com força política, pois os governantes do municípios de Guarani D’Oeste eram sempre 
de Ouroeste, então começou um processo de emancipação política.
 O autor do projeto de lei que elevou Ouroeste a categoria de distrito, que na época era vereador, foi o 
ex prefeito Edvaldo Fraga da Silva. 
 Então, através de um plebiscito, a população votou pela emancipação. Foi aí que, em 27/12/1995 , 
através da Lei Estadual nº 9330/95, o ex- Governador Mário Covas  sanciona a Lei criando o Município de 
Ouroeste, baseado na lei que impedia o distrito de ser maior que a sede, que na época Ouroeste, até então 
distrito, possuía 5 mil habitantes e o município sede, Guarani D’ 
Oeste 2 mil habitantes.
 A partir de então, Ouroeste tornou-se município e já tem 
seu próprio governo desde 1997. O primeiro prefeito foi 
empossado em 1 de janeiro de 1997, o Sr. Nelson Pinhel e o Vice-
Prefeito Sebastião Geraldo da Silva.
 O LIONS CLUBE DE OUROESTE foi fundado em 
30/06/2023, e atualmente é presidido pelo CL Écio Correa de 
Moraes, e tem sua sede na Avenida Paulo Brasil Veloso, 1.299, 
Jardim Sarinha II
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